

BAB VI

PENUTUP

Dalam bab ini akan dikemukakan kesimpulan dan saran. Setelah dilakukan analisis hasil penelitian dari temuan penelitian yang sesuai dengan fokus tersebut, maka dalam bab ini akan diuraikan kesimpulan dari pembahasan dan juga saran-saran yang dipandang perlu sebagai masukan bagi pihak-pihak yang terkait dalam rangka mengembangkan akhlakul karimah anak.

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Peran orang tua sebagai motivator dalam membentuk akhlakul karimah anak usia 5-10 tahun di lingkungan RT 002 RW 001 Desa Air Putih yaitu dengan memberikan dorongan, motivasi-motivasi untuk melakukan hal-hal baik. Dorongan serta dukungan yang diberikan oleh orang tua diberikan sejak dini agar anak selalu semangat untuk bertingkah laku baik. Anak-anak diberikan motivasi untuk selalu berkata sopan dengan orang yang lebih tua maupun, teman sebaya, maupun orang yang lebih muda. Motivasi tentang penanaman moral yang baik kepada anak akan berdampak baik pula pada tumbuh kembang anak.
2. Peran orang tua sebagai fasilitator dalam membentuk akhlakul karimah anak usia 5-10 tahun di lingkungan RT 002 RW 001 Desa Air Putih

yaitu para orang tua menyediakan fasilitas-fasilitas untuk mendukung belajar anak. Contohnya seperti menyediakan al-qur'an untuk anak mengaji, buku-buku pendukung pembelajaran anak, alat-alat tulis, serta tempat belajar yang nyaman bagi anak ketika di rumah.

3. Peran orang tua sebagai pembimbing dalam membentuk akhlakul karimah anak yaitu dengan mendampingi dan membimbing anak dalam melakukan suatu kegiatan seperti pendampingan saat belajar mengaji, mempelajari pelajaran-pelajaran dari sekolah, dan kegiatan yang lainnya. Kegiatan pendampingan dan bimbingan kepada anak ini dilakukan agar ketika anak mengalami kesulitan orang tua dapat memberikan solusi terbaik
4. Metode yang digunakan oleh orang tua dalam membentuk akhlakul karimah anak yaitu dengan cara mendidik dengan nasehat, mendidik dengan adat kebiasaan, serta mendidik dengan keteladanan.

B. Saran

Kepada pihak orang tua di lingkungan RT 002 RW 001 Desa Air Putih Kecamatan Lubuk Batu Jaya Kabupaten Indragiri Hulu sebagai pembina yang utama dan pertama dalam keluarga sebaiknya selalu mendidik anak-anak dengan kebiasaan-kebiasaan baik, bertingkah laku baik, serta bertutur kata yang sopan dan santun. Pendidikan yang diberikan dalam keluarga itu adalah pendidikan dasar atau pondasi utama bagi anak-anak sebelum mengenal lingkungan